

Herzensprojekt

# "Achte auf dein Herz und laufe für meins": 2.100 Steirer gingen an den Start

St. Barbara im Mürztal - Bereits zum siebten Mal fand der "Herzlauf Steiermark" statt – am vergangenen Freitag, den 17. Juni, in St. Barbara im Mürztal. 2.100 laufbegeisterte Kinder, Jugendliche und Erwachsene sowie Nordic Walker gingen an den Start und unterstützten damit die vielseitige Arbeit des Vereins Herzkinder Österreich.



„Mit mehr als 1.600 Mädchen und Buben war das Starterfeld des kidsrun4kids – Kinderlauf mit Herz dicht gedrängt“, berichtet Michaela Altendorfer, Vereins-Präsidentin und Geschäftsführerin. Die begeisterten und motivierten Kinder starteten vergangenen Freitagvormittag, den 16. Juni, das Charity-Laufsportevent in St. Barbara im Mürztal.

## Kinderschminken, Hüpfburg und Co.

„Jeder Cent kommt herzkranken Kindern und deren Familien zugute“, betont Altendorfer. Ab 15 Uhr vergnügten sich die jungen Besucher auf der Hüpfburg und beim Kinderschminken. Ein großes Hallo gab es als Bertl, das Maskottchen des Kinderlandes, auf der Brunnalm in Veitsch vorbeischaute. **Beim Hauptlauf gingen 511 Läufer an den Start und legten 3,5, sieben oder 10,5 Kilometer zurück.**

## Der nächste Termin steht schon

Die Kinderpatenschaft Österreich übernahm das Hauptsponsoring des Herzlaufs Steiermark. **Geschäftsführer Markus Rainer überreichte einen Spendenscheck in der Höhe von 15.000 Euro.** Tupperware Österreich spendierte für jedes Startersackerl ein Produkt und verkaufte beim Charity-Stand Shake It. Der Erlös von 1.500 Euro ging ebenfalls an Herzkinder Österreich. **Der Termin für den 8. Herzlauf Steiermark steht mit 14. Juni 2024 auch schon fest.** Wer nicht so lange warten will, kann am 24. Juni dieses Jahres in Baldramsdorf beim Herzlauf Kärnten an den Start gehen.